
警視総監 樋口建史殿 
 

警視庁への公開質問状 
 
警視総監樋口氏は就任時「信頼出来る警視庁にしたい」と述べられましたが、警視
庁の情報公開はいまだ不十分であるばかりか一部の商業媒体のみに情報提供をお
こなって便宜を図るといった状況が見受けられます。これでは都民・国民に対する
情報開示がまったく不十分であり、信頼できる警視庁とは成り得ません。以下、情
報公開や機密情報管理に関する公開質問をおこないますので、2012 年４月 10 日の
期限までに回答をお願いいたします。 
 

質問１：警視庁よりマスコミへ提供した情報の全開示 
2011 年よりはじまった一連の「２ちゃんねる捜査」の件でどのような情報をマス
コミに公開したのかその総てを詳細に開示することを要求します。過去に外部へ提
供したものを含め、いつどこで誰に対してどんな情報を公開したのか総て正確に開
示してください。 
 

質問２：情報漏洩問題の調査と改善策の明示 
機密性の高い捜査情報が事前にメディアへ漏洩している事実がありますが、それら
に関する調査はおこなわれておらず改善策が示されていません。大相撲賭博捜査に
関しては強制捜査の実施が事前に特定マスコミ媒体に公開され、またその事実が強
制捜査対象へ漏洩されましたが、警視庁内の情報漏洩ルートに関してはいまだ解明
されていません。また２ちゃんねる捜査に関しても事前に強制捜査の日時や対象が
メディアへ漏洩し報道がおこなわれております。これら２件の情報漏洩事件に関し
て捜査情報漏洩の経路をただちに調査し結果を公開してください。また、今後この
ような情報漏洩が繰り返されないように改善策を示してください。 
 
質問３：警視庁への要望事項と実現方法・期限の提示 
以下要望しますので、実現方法と実施期限をご回答ください。 

（１）	 要望：警視総監会見をフルオープンで実施 
警視総監の会見を週に１回など定期的に行い、都民の質問に答えてください。
会見はフルオープンでおこない、特定のマスコミ媒体だけではなく、ブログ



メディア、市民メディア、フリー記者からの質問を受け付ける形とすること。
会見の内容はネット等で生中継するとともに録画をウェブサイトで直ちに
公開すること。いつまでに実施するかその方法を明示し回答ください。 

（２）	 要望：メディア提供情報のオープン化 
今後、捜査関連情報をはじめとする総ての情報は特定のメディアだけに提供
するのではなく、誰でも容易に閲覧できるウェブサイトで漏れなく公開する
ことを求めます。国民に直接公開できないような情報はマスコミをはじめと
する特定の者に提供しないでください。ウェブサイトでの全情報開示をいつ
から開始するか期限までに示してください。 

 
以上 

※	 回答期限は 2012 年 4 月 10 日までとします。回答の内容は公開します。も
しくは警視庁ウェブサイトを使って公開回答をいただいても構いません。期限
までに回答できない場合はその旨連絡を。 

 

質問者：ブログメディア「ガジェット通信」発行人 深水英一郎 
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